

(wirtschaft@neue-westfaelische.de)

INFO

Chronologie eines Neubau-Projektes

- ◆ 2009 beschließt die Vollversammlung der Handwerkskammer, den Neubau auf dem ehemaligen Droop & Rein-Gelände hinter dem Hauptbahnhof zu errichten.
- ◆ 2010 treffen die Zusagen für millionenschwere Zuschüsse ein: Land und Bund übernehmen 70 Prozent der 60 Millionen Euro Baukosten.
- ◆ Im März beginnt ein Architekten-Wettbewerb. Am 12. Juli tagt die Jury und erklärt die Planungsgemeinschaft Brüchner-Hüttemann/Pasch (Bielefeld) und das Büro Rohling (Braunschweig) zum Sieger.
- ◆ Nach weiteren Verhandlungen mit den drei Preisträgern favorisiert die Kammerspitze den Wettbewerbs-Dritten, das Ludwigshafener Architekturbüro Sander/Hofrichter.